



“Das Kreuz in Bewegung”

Liebe Leserin , lieber Leser

Freunde haben mir dieses Kreuz einmal zum Abschied geschenkt.

Ein lebendiges Kreuz. Ein Kreuz in Bewegung.

Stamm und Querbalken sind nicht starr, nicht rechtwinklig, nicht akkurat ausgerichtet.

So akkurat hätten es sich die Gegner Jesu gewünscht. Ein Urteil. Ein Aktenzeichen. Eine saubere Ausführung des Urteils. Fall abgeschlossen.

Aber Stamm und Querbalken dieses Kreuzes sind wie lebendig. Sie scheinen Form und Größe zu ändern. Scheinen zu atmen und sich zu strecken.

Und die Gestalt von Jesus am Kreuz lebt auch. Keine Nägel halten Jesus. Seine ganze Gestalt strebt nach oben. Erhebt sich über den Tod. Aus den toten Armen werden Flügel.



An Sonnentagen wird diese Gestalt aus Plexiglas durchleuchtet. Bekommt einen warmen lebendigen Glanz. Macht das sichtbar, was Jesus uns im Monatsspruch sagt:

Wie mich der Vater geliebt hat, so habe ich auch euch geliebt. Bleibt in meiner Liebe!
(Johannes 15,9)

Für diese Passions- und Osterzeit wünsche ich Ihnen, dass Sie vom Leben und der Liebe Gottes zu uns Menschen durchleuchtet und gewärmt werden. Dass Sie Ihre Flügel aufschlagen und neues Leben in sich spüren dürfen.

Ihr Pfarrer Andreas Funk